



Miguel Ángel Galán explica los entresijos de la energía en el Casino

R.D.L. | SALAMANCA

Miguel Ángel Galán, catedrático del Departamento de Ingeniería Química y Textil de la Universidad de Salamanca, participa hoy en el ciclo de charlas divulgativas del Casino de Salamanca con la conferencia titulada “¿Qué pasa con la energía”. Será a las 20:00 horas en el Palacio de Figueroa.

Con un lenguaje comprensible por el gran público y de forma amena, Miguel Ángel Galán intentará explicar a los ciudadanos qué es la energía, los tipos de energía posibles y la complejidad normativa que existe en torno a este tema.

El catedrático de la Facultad de Ciencias considera que es el momento de que la ciudadanía se concencie del grave problema que hay en relación a la energía y que cambie sus hábitos de consumo. En este sentido recuerda: “En los últimos años hemos subido un 45 por ciento el consumo de energía primaria, carbón, petróleo y los saltos hidráulicos”.